

L'usine Merck de Corsier: à la pointe du combat contre le cancer!

06 avril 2017



Le site de Corsier-sur-Vevey employant plus de 500 collaborateurs confirme l'importance particulière de ses activités tant d'un point de vue humain qu'économique. La molécule avelumab produite sur ce site interviendra prochainement dans le traitement d'un cancer rare de la peau. En effet le groupe Merck a reçu l'autorisation de mise sur le marché de l'avelumab par les autorités de santé américaines dans le traitement du carcinome de Merkel.

Il s'agit d'une étape importante pour les patients atteints de ce cancer de la peau, rare mais dévastateur de par son pronostic très défavorable. Cette première approbation est aussi **une nouvelle économique réjouissante pour l'Arc Lémanique car l'avelumab, molécule issue de la recherche de Merck, est produit exclusivement par les sites de Vevey (substance active) et Aubonne (produit fini) pour le monde entier.**

www.merck.ch